



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒

〈重点目標〉自らよく考え、やり抜く生徒 ～夢の実現～

# 原町三中だより

令和元年 9月3日 (火)

第14号

発行責任者

校長 鈴木 太

電話 22-3802

## 相馬地方中学校英語弁論大会

8月27日(火)相馬市民会館にて「相馬地方中学校英語弁論大会」が開催されました。本校からは鈴木誠さん(3年)が暗唱の部に、櫻井美佳さん(3年)が創作の部に出場しました。二人とも夏休みの練習の成果を十分に発揮し、壮行会での発表以上に表現力に富んだ発表ができました。



A Mother's Lullaby  
暗唱の部 鈴木さん



A Language for the World  
創作の部 櫻井さん

## 駅伝大会壮行会

8月30日(金)の6校時に、9月4日(水)に行われる「第62回福島県中体連駅伝競走相双地区予選大会」に向けての壮行会を行いました。選手の皆さんはステージ上で各自の意気込みを一人一人発表しました。その後、激励のこたばを生徒会長の京谷七海さん(3年)が述べ、吹奏楽部のリードで全校生が大きな声で力強い応援をしました。最後に、選手を代表して佐藤聖也さん(3年)がお礼の言葉を述べました。

駅伝は、みんなで心をつにし、仲間への思いを一本のたすきに託し、引き継いでいくすばらしいスポーツです。本番では自分と仲間を信じ、ゴールまでみんなの思いをつなげて、悔いのない走りをしてほしいと思います。



駅伝大会壮行会



心をつに

## 中学生海外研修報告会

9月1日(日)午後1時より、サンライフ南相馬にて「中学生海外研修報告会」が開催されました。8月2日から6日までオーストラリアのブリスベンでの海外研修に参加した市内中学生18名が、思い思いにまとめた自作の報告書をもとに発表しました。本校からは齋藤絃音さん(2年)が参加し、ブリスベンで経験したこと、学んだこと、感じたことなどを堂々とわかりやすく報告しました。



海外研修報告会

## 思春期ピアカウンセリング(2年)

9月2日(月)、ふくしま思春期ピアカウンセラーの皆様、ふくしま思春期サポーターの会の皆様にお越しいただき、「Love me, Love you ～大切なあなた、大切な私～」というテーマで、2年生を対象にピアカウンセリングを行いました。じゃんけん列車で緊張をほぐした後、ライフラインを書く活動を行い、自分が素敵な人生を歩みたいと同じように、他の人の人生も大切にしなければならないことを学びました。また、大学生が演じるロールプレイを見ながら、人それぞれ考え方が異なり、それを理解し合い、思いやるのが大切だということに気づくことができました。



ライフラインの発表



ロールプレイ

## 廃品回収にご協力ください 9 / 7 (土) 実施

今年度も地区の全家庭を対象に廃品回収を実施します。よろしくお願いいたします。

- ◎搬入時間 ・各方部の回収場所へは午前8時30分まで
  - ・直接学校に搬入する場合は午前9時まで(数日前からでも構いません)
- ◎回収品目 ビール瓶(普通サイズと20ジャイアント)、ビールケース、紙類(段ボール、新聞紙、雑誌、牛乳パック等)、アルミ缶(ビール、ジュース等)、一升瓶(茶色と緑色のみ)